



Aimer l'Église

Aimer l'Église,

C'est aimer la personne du Christ dans l'ampleur de son mystère :

« Dieu de Dieu, Lumière de la Lumière, et, tout autant : Fils d'une femme, et qui s'incorpore si bien les sarments de sa vigne, les membres du Corps dont Il est la tête, qu'on le retrouve aussi présent dans l'Église, elle qui relie de génération en génération, ces milliards de baptisés.

Ce que nous aimons, ce n'est pas une « simple » Église, c'est ce Jésus que nous appelons « Christ », dans sa dimension cosmique, divine, éternelle, humaine et temporelle.

De même que le corps d'homme de Jésus, fils de Marie, comprenait tous les organes nécessaires pour vivre, respirer, penser, manger, de même dans le Christ se trouvent tous les organes pour que ce Corps de milliards d'êtres humains vive dans l'unité, grandisse, soit uni en une seule et même foi.

Et cette Église n'est pas pour 1 ou 2 peuples, mais pour nous tous :
« Allez, enseignez les nations, prêchez l'Évangile à toutes créatures ».

Voici pourquoi nous l'aimons ! »